

WZ v. 22.06.17 Fahrraddiebe geschnappt

Bolzenschneider und Marihuana im Rucksack

Bad Vilbel (pob). Sehr verdächtig schlichen zwei junge Männer am Montagmorgen um die Fahrradabstellplätze des Georg-Büchner-Gymnasiums. Mehrfach wurden hier in den vergangenen Wochen Fahrräder gestohlen. Aus diesem Grund haben die Beamten der Bad Vibelers Polizeistation das Gelände besonders im Blick. Eine Polizeistreife bemerkte die beiden Unbekannten und kontrollierte die Männer. Sie konnten den Beamten keinen triftigen Grund nennen, warum sie sich bei der Schule aufhielten. Weder handelte es sich bei ihnen um Schüler, noch um ehemalige Schüler, noch um Bewohner der Kurstadt. Die Polizisten durchsuchten schließlich die 17- und 18-jährigen Männer. In dem Rucksack, den die beiden dabei hatten, fanden die Ermittler einen etwa 40 Zentimeter langen Bolzenschneider. Zudem fand sich eine geringe Menge Marihuana direkt am Kontrollort der Verdächtigen.

Die Polizisten erinnerten sich an einen Fahrraddiebstahl am Dienstag der Vorwoche vom Gelände des Georg-Büchner-Gymnasi-



Die Polizei sucht den Besitzer dieses Fahrrads.
(Foto: pv)

ums. Dabei wurden die Täter von einer Videoüberwachungsanlage am Nordbahnhof gefilmt, sie ähnelten den beiden Verdächti-

gen. Aus diesen Gründen nahmen die Beamten die beiden jungen Männer fest. Ihre Wohnungen in Frankfurt wurden anschließend durchsucht. Ebenso wurde die Bleibe eines weiteren 19-jährigen Frankfurters, der als Mittäter ermittelt wurde, kontrolliert. Dabei konnten insgesamt fünf Fahrräder sichergestellt werden. Eines der Fahrräder wurde bereits im Februar in Bad Vilbel als gestohlen gemeldet, ein weiteres Rad konnte einem Diebstahl in Bad Homburg zugeordnet werden. Bei drei Rädern ist noch unklar, wer der rechtmäßige Eigentümer ist. Es handelt sich um ein schwarzes Cyco Compact Bikecycle Klapprad, ein schwarzes Kalhoff allround series Herrenrad und ein schwarzes Germantec 0.3 Fahrrad. Bereits im Februar wurde ein Fahrraddieb an der Schule verhaftet. Danach gab es zunächst keine Diebstähle mehr. Im Mai wurden an vier Tagen elf Räder gestohlen. Die aktuell gestellten Täter wurden wieder freigelassen. Die Besitzer der Räder werden gebeten, sich bei der Polizei zu melden, Telefon: 0 61 01/5 46 00.